

dona nobis pacem

HANNA HÄUSELMANN-SHELLENBERG

28. Dezember 1931 – 24. Juni 2018

Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir nun von Hanna Häuselmann Abschied genommen. Wir sind dankbar für all die guten Momente, die wir mit ihr als geliebter Ehefrau, Mutter, Grossmami, Schwester, Tante und Freundin erlebt haben.

Für die kompetente und liebevolle Pflege in den letzten Jahren ihrer schweren Krankheit danken wir dem Team Spilhöfler Uitikon.

Wir danken allen, die mit Hanna im Laufe ihres langen Lebens besonders fröhliche und berührende Momente geteilt haben.

Die Trauerfamilien